语法翻译题库(图表作文翻译100句/分词结构)
Q112 制造业的年轻雇员百分比最高，数据从15% 涨到20%。
点击查看答案解析:[image: image1.png]



学生的句子：Young employees of the manufacturing industry account for the highest proportion which has increased from 15% to 20%.
错误的原因：account for …proportion 一般后面要加of something；然后句子的动词也不对。
提升的句子：The proportion of young employees in the manufacturing industry was the highest, with the figure rising from 15% to 20%. 
题目讨论
Q113 服务业年轻人的比例变化有差不多的趋势，上升到12%。
点击查看答案解析:[image: image2.png]



学生的句子：The proportion of young people who worked in the service industry showed a same trend, increased to 12%.
错误的原因：same前面用the；increase应该用现在分词，去修饰主语（使用过去式的话，这个句子就出现了两个动词）。
提升的句子：The proportion of young people who worked in the service industry showed the same trend, increasing to 12%.
题目讨论
Q114 旅游业年轻人的比例有一个不同的趋势，从10% 下降到8%。
点击查看答案解析:[image: image3.png]



学生的句子：The proportion of young people who worked in the tourist industry shown a differ trend, decreasing from 10% to 8%.
错误的原因：shown是过去分词，不是过去式；differ是个动词，不是形容词。
提升的句子：There was a different trend in the proportion of young people who worked in the tourist industry, decreasing from 10% to 8%.
题目讨论
Q121 服务业20%的员工是年轻人，而制造业是30%。 (Compared to, in contrast with )
点击查看答案解析:[image: image4.png]



学生的句子：20% of employees in the service industry was young people, compared to the figure for the manufacturing industry (30%).
错误的原因：主谓不一致；compared to后面的表达有点重复。
提升的句子：Young people accounted for 20% of employees in the service industry, compared to 30% in the manufacturing industry. 
题目讨论
Q206 在1950年，英国有最高百分比的high quality water占97%，相比其他国家大约都在90%。(Compared to, in contrast with )
点击查看答案解析:[image: image5.png]



学生的句子：In 1950, England accounted for 97% in high quality water, but other countries all took up approximately 90% to the contrary.
错误的原因：国家不可能是水的一部分，对象词错了。
提升的句子：The proportion of high quality water in Britain was the highest in 1950, at 97%, compared to around 90% in other countries. 
题目讨论
Q215 水质量除了英国以外的所有国家都提升了，数据在2030之前有着不同程度的上升。（分词结构）
点击查看答案解析:[image: image6.png]



学生的句子：The water quality in all these countries except for Britain improves, figures rose to varying degrees by 2030.
错误的原因：两个独立的句子，没有连词。
提升的句子：The water quality in all these countries except for Britain improves, with figures rising to varying degrees by 2030.
题目讨论
Q216 法国高质量水的比例被预测有一个升幅，在2030年到96%。（分词结构）
点击查看答案解析:[image: image7.png]



学生的句子：The proportion of high quality water in France is projected to show an upward trend, will reach at 96% in 2030.
错误的原因：这个句子有两个动词，is projected, will reach；reach后面不需要加介词。
提升的句子：The proportion of high quality water in France is projected to show an upward trend, reaching 96% in 2030.
题目讨论
Q217 英国数值的趋势被预料着会持续下去，在2030年几乎下降到91%。（分词结构）
点击查看答案解析:[image: image8.png]



学生的句子：The trend in the figure for Britain was expected to continue, dropping to almost 91% in 2030.
错误的原因：预测值目前也是存在的，所以要用一般现在时。
提升的句子：The trend in the figure for Britain is expected to continue, dropping to almost 91% in 2030.
题目讨论
Q218 意大利高质量水的比例下降到85%，之后在2015上升到96%。（分词结构）
点击查看答案解析:[image: image9.png]



学生的句子：The proportion of high quality water in Italy dropped to 85%, before rose to 96% in 2015.
错误的原因：如果是rose，前面应该要有一个主语before it rose，否则状语从句不完整。
提升的句子：The proportion of high quality water in Italy dropped to 85%, before rising to 96% in 2015.
注：before后面的主语和主句主语一致，可以去掉，用现在分词rising. 
题目讨论
